

Kemenparekraf RI Sandiaga Uno; FPSL Masuk Kharisma Event Nasional Tahun 2023

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Feb 3, 2023 - 23:55



Menteri Parekraf RI Sandiaga Uno

BITUNG - Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) Masuk Dalam 110 Kharisma Event Nasional (KEN) Tahun 2023 dari 38 Provinsi, di Luncurkan Kementerian Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif/Badan Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif RI.

Kemenparekraf meluncurkan Kharisma Event Nusantara (KEN) 2023, bertempat Di Theater Imax Keong Mas, Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta, pada Sabtu, (28/1/2023), Sebagai upaya menggeliatkan Ekonomi dengan menghadirkan Event-Event daerah yang berkualitas.

Dilansir dari halaman Youtube Kemenparekraf, bahwa Presiden Indonesia Ir. Joko Widodo dalam sambutannya secara Virtual mengatakan, Tahun Ini akan

menjadi momen Kebangkitan Pariwisata Indonesia, waktu yang sangat baik untuk bangkit menggenjot sekencang-kencangnya pertumbuhan Sektor Pariwisata Indonesia.

Kita telah meluncurkan Gerakan Nasional Bangga Berwisata Di Indonesia (BBWI) untuk mengajak masyarakat berwisata di dalam Negeri mendongkrak Petumbuhan Wisatawan Kita hingga 2 (Dua) kali lebih banyak dari Tahun Sebelumnya.

Untuk Itu kita harus berkolaborasi bekerja sama memperbaiki kualitas Destinasi Wisata memperbanyak Atraksi dan event- event menarik dan menampilkan Inovasi Dan Kreatifitas untuk meningkatkan daya saing.

Tahun ini terdapat 110 Kharisma Iven Nusantara (KEN) dan 65 Iven SPORTIVE (Sport, Musik Dan Kreatif Event) Kalender dari seluruh Indonesia yang akan menjadi magnet untuk menarik sebanyak-banyaknya kunjungan Wisatawan Nusantara Dan Manca Negara untuk datang dan menikmati keunikan Pariwisata yang ada di seluruh penjuru Tanah Air.

Event-event unik dengan spirit berkelanjutan Ini akan menjadi promosi yang baik untuk meningkatkan citra Pariwisata Indonesia di mata Wisatawan Nusantara Dan Juga Manca Negara.

" Saya yakin dengan berbagai upaya yang kita lakukan pembenahan fasilitas dan Infrastruktur Pariwisata, kemudahan transportasi dan konektifitas, kesiapan Sdm dan akomodasi sektor pariwisata dan ekonomi kreatif akan bangkit dan pulih lebih kuat." Jelasnya

Menteri Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia Sandiaga Salahudi Uno dalam sambutannya mengatakan, hari ini kita luncurkan Program Tepat Sasaran, Tepat Manfaat Dan Tepat Waktu sesuai Arahan Presiden.

Pada KEN tahun 2022, jelas Sandiaga Ada 3 Juta Pergerakan Wisatawan, 11 Ribu UMKM, 55 Ribu Pelaku Seni , 11 Ribu pekerja dan 250 Komunitas yang terlibat serta terberdayakan pada event-wvent tersebut.

Dan Hari Ini kata Sandiaga, di luncurkan KEN Dan SPORTIVE (Sport, Music, Dan Creative Event). Melalui KEN Dan SPORTIVE Ini di diharapkan menjadi pintu gerbang kebangkitan Industri dan Event Indonesia di tahun 2023, dengan membuka peluang usaha, menciptakan lapangan kerja seluas-luasnya,

Memberdayakan UMKM, dan memajukan sektor Parekraf yang berkualitas berkelanjutan dan Inklusif, sehingga target penciptaan 4,4 Juta lapangan kerja di Tahun 2024 dapat tercapai demi kebangkitan ekonomi Nasional.

Kharisma Even Nusantara (KEN) 2023 sendiri terdiri dari beberapa proses kurasi yakni; Tahap 1 seleksi even unggulan dari berbagai Provinsi, Tahap 2 seleksi Presentasi dan Wawancara, Penilaian Hasil rapat presentasi, Penilaiannya berdasarkan 5 bidang yaitu, Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif, Inovasi Dan Kreativitas, Manajemen Event, Strategi Komunikasi dan Pengembangan Bisnis.

Dan pada Rapat Pleno hasil kurasi, menghasilkan 110 Even dari 38 Provinsi. Proses Kurasi KEN 2023 sendiri telah dilakukan pada November hingga

Desember 2022 oleh Tim Kurator Profesional.

Kota Bitung dengan Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) adalah Salah Satu Kota di Provinsi Sulawesi Utara masuk dalam KEN 2023.

Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) adalah salah satu Event yang setiap tahunnya di gelar Pemerintah Kota Bitung demi untuk Meningkatkan Perekonomian Masyarakat dengan memberdayakan UMKM serta Komunitas-komunitas lokal yang ada.

Tahun 2022 Lalu FPSL dengan mengusung Tema Let's Explore With Happiness di kemas Se-unik mungkin dan dikelola oleh Event Organiser Lokal Kota Bitung mendapat pujian dari berbagai kalangan.

" Untuk Provinsi Sulawesi Utara kebagian 4 event bertaraf Nasional. Kota Bitung dengan Festival Swlat Lembeh (FPSL), Kabupaten Minahasa Utara dengan Likupang Tourism Festival, Kota Manado dengan Manado Fiesta dan Kota Tomohon dengan Tomohon Inteenational Flower (TIFF)," Ungkapnya.

Pemerintah kota Bitung verharap Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) tahun Ini lebih Meriah Dan Lebih Baik lagi dari tahun - tahun sebelumnya agar bisa menarik minat Wisatawan Lokal, Nasional Serta Wisatawan Manca Negara lebih banyak lagi untuk berkunjung, agar Kota Bitung bisa lebih di kenal dan itu akan berdampak pada perekonomian masyarakat Kota Bitung.

Pemerintah juga menghimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk tetap menjaga Keamanan dan ketertiban masyarakat. Juga Menghimbau Kepada Seluruh Elemen Masyarakat Untuk Tetap Menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kebersihan di Lingkungan Masing - Masing karena ini juga adalah faktor pendukung Pariwisata yang sangat penting. .

" Mari bekerja secara Kolaborasi antara Pemerintah dan Masyarakat demi terciptanya Bitung sebagai kota kunjungan Pariwisata.

Acara Peluncuran KEN 2023 dihadiri Para Kepala Dinas Pariwisata (Kadispar) Provinsi, Kabupaten Dan Kota dari Seluruh Indonesia. juga termasuk Para Kadispar Sulawesi Utara (Sulut), antara Lain, Kadispar Provinsi Sulut Henry Kaitjily, Kadispar Kota Bitung Pingkan Kapoh, Kadispar Kabupaten Minahasa Utara Femmy Pangkerego Dan Kadispar Kota Tomohon Judhistira Siwu. Selain itu hadir juga Sekretaris Daerah Kota Tomohon Edwin Roring dan Ketua Badan Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) Kota Bitung H. Alvy Pongoh.

Diakhir acara Para Peserta dan Undangan dari Sulut berkesempatan bertemu dan berfoto bersama Menparekraf RI Sandiaga Uno, Deputi Bidang Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif Kemenko Marves RI Odo Manuhutu, Deputi Bidang Produk Wisata Dan Penyelenggara Kegiatan Kemenparekraf RI, Rizki Handayani Mustafa dan Deputi Bidang Pengembangan Destinasi Dan Infrastruktur Kemenparekraf RI, Vinsensius Jemadu. (AH)